

# ANALISIS TINGKAT LIKUIDITAS DALAM MEMPREDIKSI RESIKO KERUGIAN ( STUDI PADA UD. TOHU SRIJAYA KOTA BATU )

*by* NURWAHIDAH

---

**Submission date:** 22-Mar-2021 07:28PM (UTC-0700)

**Submission ID:** 1521683479

**File name:** RESIKO\_KERUGIAN\_PADA\_UD.TOHU\_SRIJAYA\_KOTA\_BATU\_-\_Nurwahidah.docx (49.44K)

**Word count:** 846

**Character count:** 5779

**ANALISIS TINGKAT LIKUIDITAS DALAM MEMPREDIKSI RESIKO  
KERUGIAN**

**( STUDI PADA UD. TOHU SRIJAYA KOTA BATU )**

**7  
SKRIPSI**

**Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Manajemen**

**MANAJEMEN**



**OLEH:**

**NURWAHIDAH**

**2017120137**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN**

**FAKULTAS EKONOMI**

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi**

**MALANG**

**2021**

## ANALISIS TINGKAT LIKUIDITAS DALAM MEMREDIKSI TINGKAT KERUGIAN

<sup>1</sup>  
(STUDI PADA UD. TOHU SRIJAYA JUNREJO KOTA BATU)

Nurwahidah <sup>1</sup> Totok Sasongko <sup>2</sup> Fitria Setyaningrum <sup>3</sup>  
Fakultas Ekonomi Tribhuwana Tungadewi Malang  
Email: [nurwahidahunitri@gmail.com](mailto:nurwahidahunitri@gmail.com)

### RINGKASAN

<sup>5</sup>  
Likuiditas (*liquidity*) adalah rasio yang menggambarkan atau mengukur kemampuan suatu perusahaan untuk memenuhi kewajiban jangka pendek. Suatu perusahaan dikatakan baik apabila perusahaan tersebut mampu memenuhi utang yang jatuh tempo pada saat ditagih. Tujuan penelitian ini untuk dapat mengetahui tingkat likuiditas dalam memprediksi tingkat kerugian pada UD.Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu. Dalam penelitian ini peneliti menggunakan metode deskriptif kualitatif dan teknik pengumpulan data yang digunakan oleh penulis yaitu wawancara, observasi, dan dokumentasi. Untuk data keuangan peneliti dalam penelitian ini menggunakan laporan keuangan pada UD.Tohu Srijaya junrejo kota batu periode 2018-2020, sehingga sampel peneliti sebanyak 3 periode. Hasil dari penelitian rasio likuiditas rasio lancar, rasio cepat, rasio kas, rasio perputaran kas, dan rasio perputaran modal kerja menurun menandakan bahwa tingkat likuiditas perusahaan tidak baik karena masih dibawah rata-rata standar industri dan untuk memenuhi kewajiban lancarnya belum bisa menyatakan perusahaan tersebut sehat. Pada tahun 2018-2020 UMKM UD.Tohu Srijaya junrejo kota batu dilihat dari setiap rasio peneliti dapat memprediksi tingkat kerugian menunjukkan kondisi tidak sehat.

Kata kunci: *Laporan Keuangan, Rasio Likuiditas, Resiko Kerugian.*

## **BABI**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1 Latar Belakang**

Di dalam perekonomian Indonesia pertumbuhan ekonomi merupakan cara mengembangkan (UMKM) dimana sangat membantu masyarakat dalam melakukan berkontribusi dalam menjalankan sebuah usaha dengan menciptakan berbagai ide-ide baru serta mendorong para wirausahawan agar berpengetahuan lebih tinggi. Keberadaan suatu usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) tidak akan dapat dihindari dari masyarakat karena (UMKM) sangat berarti bagi pendapatan masyarakat, mengingat juga di Indonesia jumlah penduduknya lebih banyak sehingga dapat mengurangi akan tingkat pengangguran.

Berdasarkan penelitian dari Totok Sasongko. dkk (2018) perekonomian kreatif saat ini merupakan bidang salah satu yang diamati pemerintah serta perekonomian daerah karena kreatif menjadi salah satu sektor industri utama. Bisnis merupakan potensi usaha yang sangat didorong oleh pemerintah, dengan semakin banyaknya wirausaha maka perekonomian suatu daerah membaik. Meskipun memilih sejumlah keunggulan yang memungkinkan dapat berdampak dan bertahan dalam krisis, akan tetapi tidak semua usaha mampu bertahan menghadapi krisis.

Sedangkan menurut penelitian dari Fitria Setyaningrum (2019) bahwa pada hakikatnya (UMKM) masih belum mampu mengelola usahanya dengan cara baik, jadi ada juga (UMKM) yang gagal. Kegagalan ini menyebabkan

akibat pengetahuan pemilik (UMKM) rendah untuk mengelolah usahanya. Pengelolaan yang perlu diperhatikan yaitu dalam bidang keuangan, untuk tingkat selanjutnya yaitu bagaimana pelaku (UMKM) dapat mengelompokkan bagian-bagian terkecil untuk membentuk suatu akun laporan keuangan lainnya. Dengan adanya dukungan dari akuntansi kegiatan suatu usaha sangat membantu membuat laporan keuangan walaupun tidak secara konsisten setiap periodenya yang ditentukannya.

Menurut Permina Pangeran (2017) dalam pengertian sederhana likuiditas merupakan salah satu kemampuan suatu perusahaan dalam menutupi kewajibannya terhadap kreditor yang dimana dapat mementingkan dana pada waktu yang tidak tentu, menyatakan jumlah dalam terukur. Jika likuiditas yang tidak mengelolah dengan cara yang baik, maka perusahaan dapat mengalami situasi tidak likuid (likuiditas) dan secara teknis akan menjadi bangkrut atau akan mengalami kerugian.

Menurut Nurcahyono (2014). Pada praktiknya, untuk mengukur rasio keuangan secara lengkap dalam menggunakan macam-macam atau komponen-komponen <sup>2</sup> rasio likuiditas seperti rasio lancar, rasio cepat, rasio kas, rasio perputaran kas dan rasio perputaran modal kerja bersih. Akan tetapi data yang dibutuhkan adalah laporan keuangan sehingga ada beberapa jenis teknik alat analisis sehingga dalam menggunakan prospek keuangan untuk menganalisis dan menilai perusahaan serta perubahan labanya.

Informasi keuangan adalah sistem informasi yang dimana mengetahui apakah informasi dalam keuangan bermanfaat dalam memprediksi akan menghasilkan perubahan labanya, sehingga kondisi keuangan tersebut di masa yang akan datang termasuk bagaimana cara menggunakan rasio keuangan. Analisis rasio keuangan ini dapat berguna dalam mengidentifikasi untuk memecahkan masalah-masalah keuangan perusahaan. **UD. Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu** adalah salah satu bergerak dalam bidang penjualan dan perusahaan tersebut beroperasi secara langsung pada bidang kerajinan. Sehingga peneliti mengambil judul “**Analisis Tingkat Likuiditas Dalam Memprediksi Resiko Kerugian Pada UD. Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu**”

## 1.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang dari atas yang sudah dijelaskan sehingga penyusun dapat merumuskan rumusan yaitu:

1. Bagaimana tingkat likuiditas pada UD. Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu ?
2. Bagaimana hasil analisis tingkat likuiditas pada UD. Tohu Srijaya Junrejo dalam memprediksi resiko kerugian ?

## 1.3 Tujuan Penelitian

Dalam penelitian tujuan yaitu:

1. Untuk dapat mengetahui tingkat likuiditas pada UD. Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu
2. Untuk dapat mengetahui hasil tingkat likuiditas pada UD. Tohu Srijaya Junrejo dalam memprediksi resiko kerugian

### 3 1.4 Manfaat Penelitian

#### 1. Bagi peneliti.

Diharapkan penelitian ini sebagai sarana dalam bidang manajemen keuangan, untuk menambah pengetahuan terutama tentang rasio likuiditas dalam memprediksi risiko keuangan.

#### 2. Bagi pihak akademi.

Sebagai acuan koleksi pustaka dan kontribusi yang baik khususnya program Sarjana-1 Fakultas Ekonomi Universitas Tribhuwana Tunggadewi Malang untuk menerapkan dan mengamalkan ilmu pengetahuan dalam bidang ilmu manajemen keuangan

#### 3. Bagi instansi

Peneliti harapkan dijadikan bahan sebagai pertimbangan mengenai analisis laporan keuangannya terutama untuk memprediksi resiko kerugiannya.

#### 4. Bagi penelitian selanjutnya

Dalam melakukan penelitian sejenisnya, peneliti mengharapkan dapat digunakan sebagai bahan referensi dan panduannya.





# ANALISIS TINGKAT LIKUIDITAS DALAM MEMPREDIKSI RESIKO KERUGIAN ( STUDI PADA UD. TOHU SRIJAYA KOTA BATU )

## ORIGINALITY REPORT

25%

SIMILARITY INDEX

24%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

5%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1

[publikasi.unitri.ac.id](http://publikasi.unitri.ac.id)

Internet Source

7%

2

[danielstephanus.wordpress.com](http://danielstephanus.wordpress.com)

Internet Source

3%

3

[text-id.123dok.com](http://text-id.123dok.com)

Internet Source

3%

4

[rinjani.unitri.ac.id](http://rinjani.unitri.ac.id)

Internet Source

2%

5

Submitted to Universitas Islam Indonesia

Student Paper

2%

6

[johannessimatupang.wordpress.com](http://johannessimatupang.wordpress.com)

Internet Source

2%

7

[blog.binadarma.ac.id](http://blog.binadarma.ac.id)

Internet Source

2%

8

[digilib.unimed.ac.id](http://digilib.unimed.ac.id)

Internet Source

2%

9

niningsulistyoningrum.wordpress.com

Internet Source

1%

10

docplayer.info

Internet Source

1%

11

Linda Mariana, Heru Satria Rukmana. "Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas, Aktivitas Dan Profitabilitas Untuk Menilai Kinerja Keuangan PT Martina Berto Tbk Periode 2014-2018", Abiwara : Jurnal Vokasi Administrasi Bisnis, 2020

Publication

1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off